## LOCAL | Solidaridad

## El comedor infantil Nuestra Señora de las Angustias completa su tercer curso

Iniciativa solidaria impulsada por la archicofradía de las Angustias que cuenta con el respaldo de la obra social de la Caixa.

## Rafael Cobo Calmaestra

Martes 17 de junio de 2025 - 20:38



Por tercer curso consecutivo, la Real Archicofradía de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, Nuestra Señora de las Angustias y Nuestro Padre Jesús en su Descendimiento, sigue ofreciendo una serie de becas para sufragar el servicio de comedor a siete alumnos-as de los colegios San José y Nuestra Señora de las Angustias.

La iniciativa, denominada "Comedor infantil Ntra Señora de las Angustias" y que cuenta con el respaldo de la obra social de la Caixa, se ponía en marcha en diciembre de 2022, ofreciendo esta ayuda a siete familias que, por distintos motivos, no pueden asumir

el coste de este servicio.

De ahí que el hermano mayor de la congregación de la tarde-noche del Viernes Santo prieguense, Antonio Jesús González Arroyo, hoy martes, en una comparecencia ante los medios en la que se ha hecho una valoración de lo que han sido estos tres años de andadura del proyecto, agradeciera públicamente la colaboración de la Caixa, con una aportación económica, como así indicaba, "tan necesaria para este proyecto".

González recordaba que los centros concertados, "no cuentan con ninguna ayuda para este tema", por lo que la archicofradía de las Angustias puso en marcha esta iniciativa, "que ha posibilitado que siete niños-as tengan ese almuerzo", incidiendo en el patrimonio humano que atesoran las hermandades y que, según González, "hace posible que se pongan en marcha proyectos de estas características".

Por otra parte, el hermano mayor de las Angustias añadía que para el correcto funcionamiento de ese proyecto, se ha creado una comisión en el seno de la Archicofradía encargada del mismo, abriéndose también unas suscripciones para los hermanos y toda aquella persona que quiera colaborar con esta obra social, a la que la Archicofradía destina el 10% de sus ingresos.

Por su parte, José Antonio García, director de la oficina de CaixaBank en Priego, hacía alusión al incremento que anualmente hace la obra social de la Caixa para hacer frente a proyectos de esta índole, agradeciendo a las fundaciones, asociaciones y hermandades, "que hacen posible que fluya este compromiso social de la entidad". García adelantaba que la intención de la entidad es que esta colaboración sea duradera en el tiempo y se incremente la aportación para, con ello, que aumente el número de niños-as que se beneficien de ella.

David González, director del colegio Diocesano San José, agradecía a la archicofradía de las Angustias, "la

puesta en marcha de esta iniciativa, que responde a la parte de la misión que tenemos centro católicos, como Iglesia", así como a la aportación que realiza la obra social de la Caixa, "una entidad que se compromete con las personas que están recibiendo esta ayuda directa".

Agradecimiento a la entidad bancaria al que se sumaba Miguel Zamora, director académico del colegio Nuestra Señora de las Angustias, ya que como apuntaba, "hizo posible que se concedieran estas becas", reiterando el matiz que encierra esta iniciativa para un centro católico.

Cerraba el turno de intervenciones Sor Ángela Miguel Soto, religiosa responsable de este programa, con el que, como gráficamente señalaba, "los niños son muy felices estando en el comedor, disfrutan de la comida y del cariño y todo lo que reciben", aprovechando la ocasión para agradecer a todos los que han hecho posible este proyecto su implicación en el mismo.